



RECONOCIMIENTO ■ FALLECIÓ EN JUNIO DE 2011

“Amat enseñó a los médicos cómo es el cuerpo y cómo alargar su vida”

■ La comunidad universitaria rindió un caluroso homenaje a Pedro Amat, exrector de la Universidad de Salamanca ■ Se presentó un libro que repasa su vida y carrera profesional

ALEJANDRO SEGALÁS

“El profesor Amat enseñó a los médicos a conocer el cuerpo y a darle una vida más larga”. Esta frase pronunciada ayer por Ricardo Vázquez, coordinador del libro “Ut longum vivere discant. Liber amicorum Profesor Pedro Amat”, resume lo que fue uno de los principales leitmotiv del exrector de la Universidad de Salamanca entre 1980 y 1986 y presidente de GRUPOSA, empresa editora de LA GACETA, durante seis años (1993-1999).

El acto de homenaje en el Aula Salinas de las Escuelas Mayores estuvo marcado por el cariño que le mostró la comunidad universitaria salmantina a la figura de Amat.

El decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, Francisco Javier García Criado, destacó de Amat su labor como gestor universitario, mientras que el decano de Filología, Vicente González, le describió como “afable, honesto y austero”.

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, ensalzó a Amat desde el punto de vista de la ciudadanía. “Destacó en muchas facetas de su vida, pero una de las más importantes es que fue un gran ciudadano de Salamanca, de ahí que recibiera la Medalla de Oro de la ciudad”, explicó emocionado Fernández Mañueco.

El homenaje no quiso perderse el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, quien puso de manifiesto lo importante que era “dar un homenaje tan

La obra recoge artículos de sus discípulos y narra la vida personal y profesional de un personaje que goza del cariño de Salamanca



González, Mateos, Hernández Ruipérez, Fernández Mañueco, García Criado y Vázquez./FOTOS:BARROSO

sentido a un hombre que dedicó su vida a la docencia”. En esta línea, Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca, cerró el turno de intervenciones para ensalzar la importancia de la figura de Pedro Amat en la historia de la institución académica salmantina.

El libro recoge artículos de sus discípulos y repasa su vida personal y su destacada carrera profesional. El homenajeado falleció el 30 de junio de 2011, pero, como recordó ayer Vázquez, su recuerdo está muy presente.



La familia de Pedro Amat fue protagonista en el homenaje de ayer.